

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Antich, solamente medallitas por favor

El Govern ha sido condenado a pagar 138 millones de euros a los propietarios afectados por la Ley 4/2008 de Xisco Antich, que desclasificaba suelos urbanizables. La cosa, dicen, puede llegar a los 172 millones; o sea, 28.600 millones de pesetas, casi nada. Antich estos días se ufana en las redes sociales del éxito canario del 75% de bonificación en los viajes para los residentes en las islas como si fuera suyo, y también está muy contento con la subida del 2% de gasto (2.500 millones) permitido para todas las comunidades autónomas (nos deben corresponder unos 60, según población). Sin embargo, el señor senador no pide ni una disculpa por el zambombazo procurado por el Govern que él presidía. Se ve que sólo le gustan las medallitas, y como el dinero no es suyo...

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

¿Quién se iba a imaginar que una muchacha tan fina, inteligente y con clase, como es la bella Corinna, la fuese a liar tan gorda? ¿Cómo personas tan listas hacen que el Rey campechano huya de los periodistas? Corinna clama ¡me espían! y a cambio nos ameniza el estío con que Juan Carlos tiene cuentas en Suiza, y añade el conocimiento, y no por echar más hierro, que ella misma ha sido usada por el Rey de testafarro. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

SASTRERÍA

Joan Mesquida

Chaquetas reversibles, rojas, naranjas y azules.

¡Y a mandar que es lo que más nos gusta!

FLASHES INFORMATIVOS

M. Rajoy sueña que Pablo Casado es El Coco

El rescate del parking de Son Espases costará cerca de 50 millones de euros. Los expertos creen que los éxitos del Govern de Antich, después de los 138 millones por las desclasificaciones progres, son suficientes como para que éste no abra nunca más la boca; pero no, la abre.

Luis Enrique abre las puertas a que Gerard Piqué siga en la selección de fútbol. Los expertos lo ven con agrado, siempre que Piqué deje de hacer penaltis por saltar para defender un córner como Nureyev en pleno Tour de l'air.

El aeropuerto y los hospitales se enfrentan a dos huelgas en el sector de limpieza. Los observadores observan que a ver si es que en Palma están de huelga y no lo sabíamos.

El personal sanitario público, en 2017, ha sufrido 278 insultos, 66 peinetas, 20 destrozos y 61 golpes. Los expertos creen que esas cifras en el sector privado son mucho menores porque en el sector público eso también sale gratis.

Casado recibe con alborozo que Rajoy apoye a Soraya. Ahora aseguro que ganamos, ha dicho.

La Fundación Francisco Franco llama a un nuevo alzamiento. Se ve que la Fundación no tiene vetado el acceso a retrasados mentales.

FRASEANDO



NOS VAMOS A REÍR
Luis Enrique, en su primera rueda de prensa, en relación con sus declaraciones favorables a la exhibición de esteladas en el Camp Nou: "Esas declaraciones que tú dices que yo hice son falsas". *Ganar igual no ganará nada, pero seguro que nos vamos a reír con este muchacho.*



SIN LUCES

Rafa Gasent, concejal de Ciudadanos en Benidorm, tras grabarse a sí mismo saltándose un STOP: "Es evidente que todos nos equivocamos". *Algunos bastante más que otros, aunque se ve que al señor Gasent las luces no le dan para entenderlo.*



DETECTORES

Rosita Estarás: "Propongo que se instalen detectores de alcoholemia en los coches". *Y también en los despachos de los políticos.*



SIN SORPRESAS

Cort: "Anunciamos inspecciones inminentes y ejemplares en 157 locales con música. *Eso sí, el factor sorpresa lo dejamos para otro momento.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Joan Mesquida

"En Ciudadanos no hay lumbreras"

—¿Qué tal, don Joan?
—Muy bien, como renaciendo. Pero llámeme Juan, con U.
—**Así que se pira usted del PSIB**
—Hombre, ¿a usted qué le parece?
—**Pues que un hombre con principios...**
—...un hombre con principios. Exactamente. Y no la bruja esa, que por que nadie le haga sombra y se le note no hace más que promover a inútiles.
—**Hombre, ella está sola y gobierna en coalición...**
—Esa es otra. Que miras la cara de los que le han colado en el Govern y es que lo llevan escrito en la cara...
—**¿El qué llevan escrito?**
—Lo listos que son. Por favor, no me diga que no se ha dado cuenta.
—**O sea, que hubiera preferido que siguiera el PP.**
—Lo que llevan escrito esos en la cara es todavía peor.
—**De jovencito ya le hemos visto con el puño en alto y pidiendo la libertad de Els Països Catalans.**
—A ver, que en esa época ninguno habíamos leído nada y creíamos que ser de izquierdas y nacionalista era compatible.
—**¿Y ahora?**
—Bueno, ahora se ve que hay muchos que tampoco han leído suficiente.
—**O sea, ¡que sigue siendo usted de izquierdas!**
—Sin insultar, por favor, sin insultar.
—**En definitiva, entonces se marcha usted de un partido de izquierdas...**
—El día en que el PSIB dejó de ser de izquierdas aún había dinosaurios en el Borne.
—**Gran fracaso el de la izquierda en este país...**
—El gran error de los comunistas es que por su culpa hay muchísimos menos comunistas. Y los que dicen que lo son no tienen ni idea de lo que eso significa.
—**Todos los que han sido algo en el PSIB acaban renegando de él, menos Xisco Antich.**
—Sólo una precisión: todos los que han sido algo en el PSIB, tienen dos dedos de frente y los utilizan. Así no se hace necesaria la excepción que hecho usted.
—**Y se va usted a Ciudadanos, que debe estar lleno de lumbreras...**
—Precisamente me voy a Ciudadanos porque no hay lumbreras, tal y como han venido demostrando durante toda esta legislatura.
—**Y ahora que se va usted va y resulta que el PSOE vuelve a estar el primero en las encuestas y Ciudadanos no...**
—Con el espectáculo que está dando el PP, el que ha dado el PSOE y el que está empezando a dar El Coletas, tenga usted seguro de que nos vamos a divertir un rato.
—**Y usted estará al frente.**
—Nos ha jodido. Es que si no, no hago este papelón.